

22/09/2024 LEGISLATIVO





Cercan San Lázaro por toma de posesión

JORGE RICARDO

La Policía de la Ciudad de México comenzó a cercar la Cámara de Diputados con retenes y vallas metálicas de más de dos metros para resguardar la ceremonia de toma de protesta de Claudia Sheinbaum como Presidenta de la República y garantizar la seguridad de los invitados, entre ellos 16 mandatarios, el 1 de octubre.

Junto con personal de vigilancia de la Cámara baja, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana han cerrado los principales accesos al recinto ubicado en la Alcaldía Venustiano Carranza con vallas metálicas, como las que se utilizaron en 2006, en la toma de protesta de Felipe Calderón y en 2012, en la de Enrique Peña Nieto.

En agosto pasado, se armó un operativo contra las protestas por la reforma judicial, aunque menor.

Las calles Congreso de la Unión, Emiliano Zapata y Eduardo Molina, que rodean tres costados del edificio, fueron bloqueadas con barreras metálicas y solo se permite el paso peatonal. Detrás de la Cámara, el cruce de Sidar y Molina fue bloqueado totalmente con camiones, lo mismo que la diagonal Zaragoza y el puente Ciprián.

Los trabajadores del Poder judicial de la Federación, inconformes por la reforma aprobada hace unos días para que ministros, magistrados y jueces sean elegidos por voto popular, acordaron ayer extender su paro más allá del día de la toma de protesta, a la que han confirmado su asistencia 16 mandatarios extranjeros, además de la esposa del Presidente estadounidense, Joe Biden, Jill Biden.

Entre los presidentes que asistirán se encuentran, Luiz Inácio Lula da Silva, de Brasil; Luis Alberto Arce, de Bolivia; Gabriel Boric, de Chile; Gustavo Petro, de Colombia; Miguel Díaz-Canel, de Cuba; Bernardo Arévalo, de Guatemala; Xiomara Castro, de Honduras, y Santiago Peña, de Paraguay.

Acudirán además representantes de 105 países, entre ellos la viceprimer ministra de Canadá, Chrystia Freeland, así como de 22 organismos internacionales. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



22/09/2024 LEGISLATIVO







Vallas metálicas fueron instaladas en los accesos a la Cámara de Diputados, como parte de las medidas de seguridad para la toma de posesión de Claudia Sheinbaum.